
Резиденты КИП «Мастер» представили
свои проекты на выставке в рамках
итоговой сессии Горсовета

25 февраля в городе Набережные Челны состоялось итоговое заседание Городского Совета с
участием Президента  Республики Татарстан  Рустама Минниханова,  мэра  города  Наиля
Магдеева,  генерального  директора  ПАО  «КАМАЗ»  Сергея  Когогина,   депутатов
Государственного  Совета  Республики  Татарстан  и  Городского  Совета,  руководителей
предприятий  и  общественных  организаций  города.

Во время своей приветственной речи, Рустам Минниханов отметил, что Набережные Челны
занимают  первые  строчки  рейтинга  благодаря  активной  работе  крупных  промышленных
предприятий.  Выделил КИП «Мастер»,  как один из успешных проектов КАМАЗа,  выручка
резидентов которого приблизилась к отметкам самого ПАО «КАМАЗ».

Перед  началом  заседания  Рустам  Минниханов  осмотрел  выставку,  где  выступили
представители резидентов Камского индустриального парка «Мастер» и презентовали свою
продукцию:  АО  «Ремдизель»,  ООО  «Хайер  Фридж  Рус»,  ООО  «Технолайн»,  ООО  «КАМА-
Энергетика», ООО «Риэль Инжиниринг» и ООО ТПК «Промышленная безопасность».

Был  представлен  умный  холодильник  от  компании  Haier,  с  помощью  которого  можно
заказывать еду из супермаркетов, смотреть обучающие видео по кулинарии, дистанционно
просматривать содержимое холодильника и оставлять послания семье прямо на экране.

«Промышленная  безопасность»  рассказала  о  3-х  проекта.  Мотор-редуктор  собственного
производства  для  комплектации  собственных  кранов,  система  радиоуправления  КМУ  для
кранов  манипуляторов  и  так  же,  они  представили  новую монтажную люльку  для  КМУ и
автокранов. «При комплектации с системой радиоуправления можно управлять краном прямо
из люльки» - рассказал директор компании Закиров Ильнар.

Директор компании «Риэль Инжиниринг» Тагир Ахметзянов рассказал о новых наработках
для предприятий нефтеперерабатывающей и машиностроительной отраслей: «В 2021 году мы
создали два крупных цифровых производства. Это разработка рам для грузовых автомобилей
нового  поколения  и  линия  по  производству  труб  высокого  давления  из  композитных
материалов».

Представители  компании  «КАМА-Энергетика»  поделились  новостями  о  реализации
масштабного проекта по разработке и производству насосных агрегатов комплекса разрыва
пласта. «Объем продаж за прошлый год превысил 1 млрд рублей. Цифра втрое превышает
результаты прошлых лет», – отметил представитель. 

Технический директор ООО «Технолайн» рассказал о планах на 2022 год, об освоениии новой
продукции, такой как штампованная посуда и робот-пылесос, не имеющий на текущий момент
аналогов по возможностям и характеристикам.

Всем резидентам желаем успехов в реализации будущих проектов!




